

## **Seminar Dharma Hurstville, 08 April 2012**

### **“Welas Asih Sebagai Dasar, Menyelamatkan Orang Sebagai Prioritas, Tenangkan Hati dan Sucikan Pikiran, Membabarkan Dharma dan Memberi Manfaat Kepada Semua Makhluk” (Bagian 2)**

Ingatlah, harus membina dua “果 guo -- buah” juga.

Yang pertama disebut "吉祥果 ji xiang guo -- buah keberuntungan". Setiap orang harus membina buah keberuntungan. Semua orang tahu bahwa "keberuntungan besar", saat Tahun Baru Imlek "keberuntungan sesuai keinginan". Mengapa harus beruntung? Dari mana datangnya? Mengapa harus membina keberuntungan? Karena keberuntungan dapat mendatangkan Kesehatan yang baik, menambah kebijaksanaan, dan bisa menambah berkahmu. Selain melakukan perbuatan baik dapat meningkatkan keberuntunganmu, paritta apa yang harus dilafalkan - "Da Ji Xiang Tian Nu Zhou"! Paritta singkat ini, paritta Guan Shi Yin Pu Sa "Da Ji Xiang Tian Nu Zhou",

kamu melafalkannya 49 kali sehari, kamu dapat melihat apakah hal-hal yang kamu lakukan itu beruntung atau tidak, berjalan sesuai keinginanmu tidak. Ini disebut buah keberuntungan. Ketika kamu melafalkan hingga memunculkan buah ini, kamu akan dapat merasakan buahnya.

Yang kedua disebut "具缘果 ju yuan guo -- buah pengumpulan jodoh". "Buah pengumpulan jodoh" adalah mengumpulkan jodoh ini. Apakah Master mengumpulkan jodoh kalian semua hari ini? Kalian semua adalah praktisi Buddhis. Kalian semua adalah orang yang berjodoh. Jadi, Master mengumpulkan kalian bersama-sama, semua orang sangat bahagia. Ini disebut "Buah pengumpulan jodoh". Jika memiliki jodoh, semua orang berkumpul bersama akan sangat bahagia. Jika tidak memiliki jodoh akan berpisah. Jadi ingatlah bahwa kita di Alam Manusia harus mencari orang yang berjodoh. Logika sama yang sangat sederhana, kalian berpacaran, mencari teman, apakah kamu mencari yang berjodoh denganmu? Tetapi ingat, kenapa ketika jodoh buruk datang, selalu menimpa

anak-anakmu, karena suami dan istri bisa dipilih, kamu bisa mencari orang yang berjodoh denganmu, tetapi anakmu, dia tidak bisa dipilih. Jadi, jika kamu tidak melakukan perbuatan baik di kehidupan sebelumnya, kamu melahirkan seorang anak, dia akan datang untuk menagih hutang padamu. Kamu tidak ada cara selain ditagih olehnya. Kamu tidak dapat melarikan diri, kamu tidak dapat mengelakkannya, karena ini adalah hutangmu. Jika tidak memiliki jodoh maka akan berpisah. Jika memiliki jodoh akan berkumpul bersama. Kita praktisi Buddhis harus mengerti untuk mengumpulkan jodoh. Semua orang berkumpul bersama sangat bahagia. Hari ini, ribuan dari kita dapat berkumpul di Balai Kota Hurstville. Pada tanggal 1 Mei, Master mengadakan Seminar Dharma di Hong Kong ada tujuh atau delapan ribu orang. Itu adalah buah pengumpulan jodoh yang lebih besar. Semua orang berada di bawah cahaya Dharma Guan Shi Yin Pu Sa, semua orang dapat memperoleh manfaatnya, karena jika kamu selalu membina buah pengumpulan jodoh ini, kamu dapat menguraikan gangguan dari orang yang tidak berjodoh denganmu. Nah, mari saya uji kalian semua, buah

keberuntungan yang saya katakan tadi adalah dengan melafalkan "Da Ji Xiang Tian Nu Zhou", lalu paritta apa yang harus dilafalkan untuk mendapatkan buah pengumpulan jodoh? (Hadirin secara serempak) "Jie Jie Zhou"! "Jie Jie Zhou" adalah untuk menguraikan hubungan buruk denganmu, menguraikan jodoh buruk, dan mengumpulkan jodoh yang baik, yang disebut pengumpulan jodoh.

Mata Master dapat melihat banyak hal. Mengapa saya bisa dalam waktu singkat 2 - 3 tahun memabarkan Dharma, sudah ada lebih dari tiga juta orang di seluruh dunia yang menekuni dan mempraktikkan ajaran Xin Ling Fa Men. Mengapa begitu banyak orang, kalian semua akan mengerti setelah memikirkannya. Karena Master bisa melihat. Jika kalian tidak bisa melihat, kalian tidak akan mempercayainya. Seperti seseorang yang berkata, Saya tidak bisa melihat, saya tidak percaya pada ilmuwan, karena hal-hal yang dikatakan ilmuwan semuanya adalah palsu. Ilmuwan mengatakan bahwa ada bakteri di udara. Kalian lihat apakah ada bakteri di udara? Bisakah kalian

melihatnya? Tidak bisa melihat. Kamu harus terlebih dahulu percaya pada ilmuwan, kamu baru bisa melihatnya. Kalian harus terlebih dahulu percaya pada Master, kalian mengikuti Master belajar, mata kalian secara perlahan juga dapat melihatnya. Ini baru disebut benar.

Pagi ini, sekitar pukul 09.15, Master berbicara dengan Guan Shi Yin Pu Sa. Guan Shi Yin Pu Sa berbicara kepada saya selamanya selalu dengan suara yang sangat lembut dan menyenangkan. Sebenarnya suara ini tidak keluar dari mulut, melainkan seperti suara alam semesta. Sama seperti ketika kalian menonton "Perjalanan ke Barat" di TV, Pu Sa berkata di langit, "Murid, kamu harus membina pikiran dengan sungguh-sungguh." Ini seperti suara alami alam semesta. Perkataan yang Guan Shi Yin Pu Sa katakan kepada saya hari ini, kita sepertinya pernah mendengar pada biasanya. Sekarang saya akan mulai memberi tahu kalian kalimat demi kalimat. Akhir-akhir ini kita mengalami banyak bencana alam dan bencana akibat ulah manusia, sebenarnya kata-kata ini juga merupakan petunjuk Guan Shi Yin Pu Sa untuk hal-hal yang kita lakukan akhir-akhir ini.

Kalimat pertama adalah “Welas asih adalah dasar” . Artinya, kita berada di dunia ini sekarang, jika kamu ingin terhindar dari bencana, jika kamu ingin menjauhi hubungan buruk, jika kamu ingin terbebas dari masalah, maka kamu harus welas asih. Coba kalian pikirkan, jika seseorang merasa bahwa orang ini sangat kasihan, menurut kamu apakah dia akan melakukan gugatan dengannya? Apakah kamu akan bertengkar dengannya? Bukankah kamu akan mengurangi banyak kerisauan. Jadi, welas asih sebagai dasar artinya kamu harus baik hati, kamu harus mengasihani orang lain. Welas asih adalah dasar.

Kalimat kedua adalah "Menyelamatkan orang adalah yang utama". Ini adalah kalimat baru. Dulu, belum pernah ada satu pintu Dharma atau kitab suci Buddha yang mengatakan bahwa menyelamatkan orang adalah yang utama. Guan Shi Yin Pu Sa telah melihat bahwa bencana semakin dekat dengan kita. Bencana kita semakin banyak. Guan Shi Yin Pu Sa pernah memberikan wejangan kepada Master pada tahun lalu bahwa sekarang bukan waktunya

untuk menyelamatkan diri sendiri saja. Hanya dengan menyelamatkan semua makhluk kamu baru bisa menyelamatkan dirimu sendiri. Hanya dengan menyelamatkan orang lain, kamu baru bisa menghindari bencana diri sendiri. Jika kamu tidak dapat menyelamatkan semua makhluk, dengan mempraktikkan ajaran Buddha Hinayana, kamu belum tentu bisa menyelamatkan dirimu sendiri. Oleh karena itu, kalimat ini disebut menyelamatkan orang adalah yang utama.

Kalimat ketiga adalah "menenangkan hati dan menyucikan pikiran". Awalnya yang ditulis Master adalah kata "净 jing" dari kata "干净 gan jing -- bersih", hati yang bersih, pikiran yang bersih. Hati harus bersih dan pikiran harus bersih. Namun setelah Guan Shi Yin Pu Sa melihat saya selesai menulis, Dia berkata kepada saya, "Ini adalah "静 jing" dari kata "安静 an jing -- tenang". Lihat, saya tidak ada mengubah satu kata pun. Saya tidak mencatatnya. Saya menuliskan semua yang dikatakan Guan Shi Yin Pu Sa kepada saya saat itu. Lihat, hanya tempat ini saya ubah. Di atasnya ditulis "静 jing" dari kata "安静 an jing -- tenang."

Guan Shi Yin Pu Sa memberi tahu saya "Hati harus tenang dan pikiran harus bersih". Saya berharap kedepannya kalian seperti saya memiliki sedikit keberuntungan, dapat menerima ajaran welas asih dari Guan Shi Yin Pu Sa, itu adalah kebijaksanaan tertinggi, dan hati akan merasa sangat berterima kasih. Banyak dari kalian yang dapat melakukan ini sekarang, tetapi kalian tidak dapat merasakannya secara langsung seperti Master. Kalian akan menerima berkat dari Guan Shi Yin Pu Sa dalam mimpi. Ada berapa banyak orang yang pernah memimpikan Guan Shi Yin Pu Sa.

Kalimat keempat adalah "Membabarkan Dharma dan memberikan manfaat bagi semua makhluk." Hanya dengan membabarkan Dharma ini, kamu baru bisa memberi manfaat bagi kehidupanmu sendiri. Hanya dengan membantu orang lain maka kehidupanmu dapat menjadi baik.



Setelah Guan Shi Yin Pu Sa mengucapkan 16 kata ini, saya juga menanyakan beberapa pertanyaan kepada Guan Shi Yin Pu Sa dalam bahasa sehari-hari.

Pertanyaan pertama, pikiran saya berkata kepada Pu Sa, "Guan Shi Yin Pu Sa, sekarang banyak orang sering bertanya kepada Master satu pertanyaan: Mengapa permohonan saya tidak manjur?" Guan Shi Yin Pu Sa berkata, "Pikiran yang tenang secara alami akan manjur " Dapatkah pikiran kalian menjadi tenang ketika melafalkan paritta? Dapatkah pikiran kalian menjadi tenang ketika menekuni Dharma? Mulai saat ini, pikiran kalian sangat tenang, kemudian menyembah Pu Sa, kamu lihat apakah hal yang kalian mohon itu manjur atau tidak.

Pertanyaan kedua, saya berkata kepada Pu Sa, "Guan Shi Yin Pu Sa, penyakit orang sekarang terlalu banyak, dan beberapa penyakit tidak memiliki nama sama sekali, karena ketika saya menyelamatkan makhluk dan menolong orang setiap hari, catatan telepon setumpuk setiap hari, semuanya adalah penyakit kritis yang sudah hampir

meninggal dunia. Semuanya adalah penyakit kanker, kelumpuhan otak, tumor otak, penyakit apa pun ada." Pu Sa berkata, "Pikiran jahat, segala macam penyakit akan muncul." Seseorang yang hati nuraninya buruk akan menderita penyakit apapun, Jangan meremehkan beberapa kata-kata sederhana ini, makna yang terkandung di dalamnya sangatlah mendalam. Kamu lihat orang-orang yang menderita penyakit kritis, meskipun jika kamu mengatakan bahwa ibu saya menderita penyakit kritis, tetapi ibu saya tidak melakukan perbuatan buruk, ibu saya memiliki hati nurani yang baik. Akan tetapi, hati nurani seseorang baik dalam kehidupan ini tidak berarti dia memiliki hati nurani yang baik di kehidupan sebelumnya. Kemudian Pu Sa lanjut berkata, "Hati adalah gembok, dan pintu Dharma adalah kunci. Gunakan pintu Dharma untuk membuka hatimu, ini disebut Xin Ling Fa Men." Orang tidak dapat berpikiran terbuka itu berarti gembok ini telah mengunci hatimu. Orang bersedih dan menghadapi banyak kerisauan, itu karena kamu tidak mempunyai kunci untuk membuka hatimu. Orang yang bunuh diri itu karena dia tidak dapat berpikiran terbuka. Orang yang risau itu

karena dia tidak bisa berpikiran terbuka. Itu sebabnya Master memberi tahu umat se-Dharma kita di Radio Oriental kemarin bahwa orang yang memiliki kerisauan, berarti dia tidak memiliki kebijaksanaan. Orang yang memiliki kebijaksanaan pasti tidak memiliki kerisauan. Coba kamu pikirkan, begitu ada kerisauan, dia akan memiliki kebijaksanaan untuk menghadapinya dan menyelesaikannya; "Oh, saya sangat risau sekali..." Menurutmu apakah orang ini memiliki kebijaksanaan? Oleh karena itu, orang yang dapat berhasil membina diri dan memiliki kebijaksanaan, orang ini pasti tidak memiliki kerisauan. Jika seseorang memiliki kerisauan, maka dia pasti tidak ada kebijaksanaan. Buddha dan Bodhisattva adalah ahli filsafat yang paling mulia. Jadi, saya beri tahu kalian untuk menekuni Dharma dengan sungguh-sungguh.

Pertanyaan ketiga, saya bertanya kepada Guan Shi Yin Pu Sa, "Guan Shi Yin Pu Sa, banyak orang yang karena tidak membina diri, tidak membina dirinya di kehidupan lampau, Ketika mereka menyembah Anda, mereka sering bertanya kepada Master: Kami memohon kepada Guan Shi Yin Pu Sa.

Apakah Guan Shi Yin Pu Sa mengetahuinya? Banyak orang yang membina pikirannya dengan baik, mereka dapat mendapatkan kemanjuran dari Guan Shi Yin Pu Sa, sangat manjur sekali. Sama seperti banyak orang sekarang, asalkan memanggil Master, tubuh Dharma Master akan mendatangi mimpi mereka. Tetapi banyak orang yang memiliki banyak halangan karma buruk pada tubuh mereka, banyak orang yang mempunyai banyak penyakit pada tubuh mereka, banyak orang yang masih melakukan hal-hal buruk. Baru saja tersadarkan dan langsung ingin menjadi Buddha. Mereka memanggil Guan Shi Yin Pu Sa, memohon kepada Guan Shi Yin Pu Sa, bisakah Anda mendengarnya?" Tahukah kamu apa yang dikatakan Guan Shi Yin Pu Sa? Ini adalah percakapan antara Master dan Guan Shi Yin Pu Sa, saya akan mengatakan yang sebenarnya. Guan Shi Yin Pu Sa berkata, "Anak memanggil ibu, ibu dapat mendengarnya". Saat itu, air mata Master berlinang, merasa sedih. Ibu menyayangi anak. Berapa banyak penderitaan yang kita alami sekarang? Berapa banyak penderitaan yang kita alami di dunia ini sekarang? Keluarga mana yang tidak menderita? Sebentar anak sakit,

sebentar orang tua tidak sehat, sebentar pekerjaan hilang, sebentar lagi keluarga menjadi bagaimana. Melakukan sedikit hal dirampas oleh orang lain, diganggu oleh orang lain. Hal apapun bisa terjadi. Jika kita tidak memohon kepada Guan Shi Yin Pu Sa, siapa yang bisa kita minta tolong?

Di Granville, ada sepasang orang Tionghoa Vietnam yang membuka toko obat. Seorang pria membawa pisau dan pistol datang untuk merampok. Pasangan suami istri itu ada di dalam toko. Polisi datang dan mengatakan bahwa mereka sangat beruntung karena mereka tidak terjadi apa-apa. Apa yang bisa kita lakukan, terkadang tidak bisa mencegahnya, hanya bisa mengandalkan Guan Shi Yin Pu Sa. Dapatkah kalian mengetahui kapan tubuh kalian akan sakit? Dapatkah kalian mengendalikannya dan mengatakan bahwa kalian baik-baik saja duduk di sini hari ini dan tidak akan ada masalah di hari esok? Berapa banyak orang yang naik pesawat dan nyawanya diserahkan ke pesawat. Jadi, pramugari pun tahu jika ada seorang vegetarian yang naik pesawat, pesawat di hari itu pasti

akan aman karena mereka diberkati oleh para dewa dan Buddha.

Pertanyaan keempat, kalian jangan terburu-buru, kata-kata Pu Sa sungguh luar biasa. Saya kemudian bertanya kepada Guan Shi Yin Pu Sa, "Guan Shi Yin Pu Sa, mengapa banyak orang yang memiliki jasa kebajikan, banyak orang yang melakukan banyak perbuatan baik tetapi tidak memiliki jasa kebajikan?" Guan Shi Yin Pu Sa berkata, "Tempat yang ditumbuhi rumput liar, tidak dapat menghasilkan buah." Hati kita tidak boleh ada rumput liar. Hati kita tidak boleh memiliki pikiran-pikiran yang mengganggu. Jika kita memiliki pikiran-pikiran yang mengganggu, kita sepanjang hari memikirkan hal-hal yang tidak menyenangkan, bisakah kamu bahagia? Bisakah kamu menumbuhkan buah-buah yang baik? Guan Shi Yin Pu Sa mengatakan bahwa pikiran yang terjat dalam pikiran-pikiran yang mengganggu tidak dapat menghasilkan jasa kebajikan, karena pada saat kamu melakukan jasa kebajikan, kamu sambil memunculkan pikiran buruk dan sambil melakukan perbuatan buruk.

Kemudian, terakhir saya bertanya kepada Guan Shi Yin Pu Sa, "Guan Shi Yin Pu Sa, bisakah Anda mengajari kami satu metode yang dapat membuat semua orang memohon kepada Anda lebih manjur? Anda tadi mengatakan bahwa harus "menenangkan hati", lalu menggunakan metode apa untuk menenangkan hati, agar permohonan kami menjadi manjur?" Guan Shi Yin Pu Sa berkata, yaitu setelah kalian selesai menyembah Buddha, sebelum kalian memohon sesuatu harus terlebih dahulu mengatakan, "Guan Shi Yin Lu Sa yang Maha Welas Asih dan Maha Penyayang, "tenang" -" Ketika kalian mengucapkan "tenang", pikiran kalian benar-benar kosong, tidak dapat memikirkan apa pun sama sekali. Baik-baik berterima kasih kepada Guan Shi Yin Pu Sa!

Kita harus ingat bahwa kita harus membuat semua makhluk bahagia, maka kita akan mendapatkan kebahagiaan. Sebagai manusia, kita tidak boleh membuat semua makhluk menderita. Tidak boleh membuat orang tua menderita, membuat anak-anak menderita. Ini adalah kesalahan kalian. Membuat istri atau suami menderita juga

adalah kesalahan kalian. Kita harus ingat bahwa kita tidak boleh membuat orang lain menderita. Sebenarnya, akar penderitaan adalah dua kata "ketenaran dan kekayaan" . Apa gunanya ketenaran dan kekayaan? Ketenaran adalah kesombongan yang buruk. Ketenaran adalah pikiran kesombongan yang buruk. "Oh, saya memiliki ketenaran." Apa gunanya? Itu adalah substansi yang tidak nyata di permukaan. Apa gunanya kesombongan? Apakah itu nyata? " Oh, pemimpin yang terhormat, uangnya habis", karena kesombongan, ketenaran dan kekayaan akan membuat orang semakin keras kepala. Ketika seseorang sombong, dia akan keras kepala dan tidak mau mendengarkan orang lain. Ketenaran dapat dibagi menjadi tinggi dan rendah. Perbedaan antara tinggi dan rendah membuat orang di dunia ini bersaing tanpa henti. Jadi ketenaran adalah hal yang tidak berguna. Semua orang jangan bersaing demi ketenaran. Selanjutnya saya akan membahas tentang persaingan demi keuntungan. Oh, bertengkar dan berdebat demi sedikit keuntungan. Bukankah saya sudah memberitahu kalian tadi malam? Seseorang menelepon saya saat acara program. Orang itu memberi tahu saya



dengan sangat jelas bahwa ayahnya terkena guna-guna oleh orang lain. Mengapa terkena guna-guna? Karena ayahnya bersaing dengan orang lain untuk mendapatkan jabatan, bersaing untuk menjadi pejabat. Pada akhirnya terkena guna-guna oleh orang lain. Coba kalian pikirkan, apa gunanya bersaing demi keuntungan, karena keuntungan itu munafik, orang ini memiliki keuntungan, namun itu adalah palsu dan munafik, adalah substansi palsu yang tidak ada. Coba kamu katakan, hari ini kamu mendapatkan keuntungan ini, tetapi besok akan hilang. Kamu menjadi pejabat hari ini, tetapi besok akan hilang. Seseorang yang bekerja keras untuk mendapatkan ketenaran dan keuntungan hari ini tampaknya sangat bahagia, tetapi setelah beberapa hari akan hilang. Karena keuntungan bisa membuat orang lupa akan dirinya sendiri, artinya setelah mendapat keuntungan, kamu akan melupakan sifat kemanusiaan dan sifat dasar dirimu sendiri. Keuntungan akan membuatmu mengabaikan rasa malu, membuat orang-orang di dunia bersaing tanpa henti. Oleh karena itu, jangan hidup demi ketenaran dan keuntungan. Kita harus hidup demi semua makhluk. Kita harus hidup

untuk semua orang. Sebenarnya kalimat ini adalah kalimat sederhana yang kita pelajari semenjak kecil: "Melayani rakyat." Bukankah ini berarti melayani semua makhluk?

Terakhir, Master memberi tahu semua orang, murid-murid Sang Buddha Sakyamuni pernah bertanya kepada Beliau mengapa tubuh manusia sulit untuk didapatkan. Kalian semua sekarang adalah manusia. Kalian sudah berada di Alam Manusia. Mengapa tubuh manusia begitu sulit untuk didapatkan? Buddha Sakyamuni mengambil segenggam pasir, Beliau berkata jika pasir ini melambangkan kalian, jika pasir di dunia melambangkan seluruh alam semesta, maka hidup kalian akan seperti pasir dalam telapak tangan. Dengan kata lain, betapa kecilnya kita manusia, tetapi kita manusia begitu sulit untuk didupatkannya. Tidak mudah bagi kita untuk menjadi manusia. Karena kita adalah manusia, maka kita harus berperilaku seperti seorang manusia. Sebagai manusia, kita harus lebih baik dari manusia. Kita harus menjadi orang suci, kita harus menjadi orang yang berguna, menjadi orang yang berjasa bagi semua makhluk, menjadi orang

yang dapat membantu orang lain. Orang seperti ini hidup di dunia akan dicintai oleh semua makhluk. Dia adalah seorang Bodhisattva. Oleh sebab itu, Master berharap kalian bisa menjadi Bodhisattva!

nián yuè rì hǎo shì wéi fǎ huì kāi shì  
**2012年4月8日好事围法会开示**

cí bēi wéi běn dù rén wéi zhǔ jìng xīn jìng yì hóng fǎ lì shēng  
**慈悲为本，度人为主，静心净意，弘法利生**

xià  
**(下)**

yào jì zhù hái yào xiū liǎng gè guǒ  
要记住还要修两个“果”。

dì yī gè jiào jí xiáng guǒ měi gè rén dōu yào xiū jí  
第一个叫“吉祥果”，每个人都要修吉  
xiáng guǒ dà jiā dōu zhī dao dà jí dà xiáng guò nián de shí  
祥果。大家都知道“大吉大祥”，过年的时候  
hou jí xiáng rú yì wèi shén me yào jí xiáng jí xiáng zěn  
候“吉祥如意”，为什么要吉祥，吉祥怎  
me lái de wèi shén me yào xiū jí xiáng yīn wei jí xiáng kě yǐ gěi  
么来的，为什么要修吉祥？因为吉祥可以给  
nǐ dài lái ān kāng kě yǐ zēng jiā nǐ de zhì huì kě yǐ zēng jiā nǐ  
你带来安康，可以增加你的智慧，可以增加你  
de fú fèn chú le zuò shàn shì néng zēng jiā nǐ de jí xiáng zhī wài  
的福分。除了做善事能增加你的吉祥之外，  
niàn jīng niàn shén me jīng a dà jí xiáng tiān nǚ zhòu  
念经念什么经啊——《大吉祥天女咒》！  
zhè me duǎn duǎn de yí gè xiǎo de jīng wén guān shì yīn pú sà de  
这么短短的一个小的经文，观世音菩萨的

jīng wén      dà jí xiáng tiān nǚ zhòu      nǐ yì tiān niàn sì shí jiǔ  
经文, 《大吉祥天女咒》, 你一天念四十九  
biàn      nǐ kàn kàn nǐ bàn de shì qing jí xiáng bu jí xiáng      rú yì bu  
遍, 你看看你办的事情吉祥不吉祥, 如意不  
rú yì      zhè ge jiù jiào jí xiáng guǒ      děng dào nǐ niàn chū zhè ge  
如意, 这个就叫吉祥果, 等到你念出这个  
guǒ shí chū lái le      nǐ jiù néng gòu cháng dào zhè ge guǒ shí le  
果实出来了, 你就能够尝到这个果实了。

dì èr gè jiào      jù yuán guǒ      jù yuán guǒ jiù shì bǎ zhè ge  
第二个叫“具缘果”, 具缘果就是把这  
yuán fèn jù qǐ lái      tái zhǎng jīn tiān shì bu shì bǎ nǐ men jù yuán  
缘分聚起来。台长今天是不是把你们具缘  
guǒ jù qǐ lái la      nǐ men dōu shì xué fó de rén      nǐ men dōu shì  
果聚起来啦, 你们都是学佛的人, 你们都是  
yǒu yuán fèn de rén      suǒ yǐ tái zhǎng bǎ nǐ men jù zài yì qǐ dà jiā  
有缘分的人, 所以台长把你们聚在一起大家  
duō kāi xīn      jiào jù yuán guǒ      yǒu yuán de dà jiā zǒu zài yì qǐ jiù  
多开心, 叫具缘果。有缘的大家走在一起就  
hěn kāi xīn      méi yǒu yuán fèn jiù sǎn diào le      suǒ yǐ yào jì zhù wǒ  
很开心, 没有缘分就散掉了。所以要记住我  
men zài rén jiān yào xún zhǎo yǒu yuán zhī rén      tóng yàng hěn jiǎn dān  
们在人间要寻找有缘之人, 同样很简单  
de dào lǐ      nǐ men tán liàn ài      zhǎo péng you shì bu shì yào zhǎo  
的道理, 你们谈恋爱、找朋友是不是要找  
yǒu yuán de      dàn shì yào jì zhù      wèi shén me è yuán lái de shí  
有缘的? 但是要记住, 为什么恶缘来的时

hou dōu shì zài nǐ men de hái zǐ shēn shàng yīn wei lǎo gong lǎo  
候，都是在你们的孩子身上，因为老公老  
po kě yǐ tiāo xuǎn nǐ kě yǐ zhǎo yǒu yuán de ér nǐ de hái zǐ tā  
婆可以挑选，你可以找有缘的，而你的孩子他  
shì bù néng tiāo xuǎn de suǒ yǐ nǐ rú guǒ shàng bèi zi bú zuò hǎo  
是不能挑选的，所以你如果上辈子不做好  
shì nǐ shēng le yí gè hái zǐ tā jiù lái tǎo nǐ de zhài nǐ méi  
事，你生了一个孩子，他就来讨你的债，你没  
yǒu bàn fǎ zhǐ néng gěi tā tǎo nǐ táo yě táo bú diào nǐ lài yě lài  
有办法只能给他讨，你逃也逃不掉，你赖也赖  
bú diào yīn wei zhè shì nǐ qiàn de méi yǒu yuán fèn de jiù yào sǎn  
不掉，因为这是你欠的。没有缘分的就要散  
le yǒu yuán fèn de jiù yào jù zài yì qǐ wǒ men xué fó rén yào  
了，有缘分的就要聚在一起。我们学佛人要  
dǒng de jù yuán dà jiā xiāng jù zài yì qǐ hěn kāi xīn wǒ men jīn  
懂得聚缘，大家相聚在一起很开心，我们今  
tiān shàng qiān rén néng gòu jù zài hǎo shì wéi shì zhèng tīng tái  
天上千人能够聚在好事围市政厅，台  
zhǎng wǔ yuè yī hào zài xiāng gǎng fǎ huì yǒu qī bā qiān rén nà shì  
长五月一号在香港法会有七八千人，那是  
gèng dà de jù yuán guǒ dà jiā dōu zài guān shì yīn pú sà de fó  
更大的具缘果，大家都在观世音菩萨的佛  
guāng pǔ zhào zhī xià dà jiā dōu néng shòu yì yīn wei nǐ jīng  
光普照之下，大家都受益，因为你经  
cháng xiū zhè ge jù yuán guǒ de huà nǐ kě yǐ huà jiě nà xiē méi  
常修这个具缘果的话，你可以化解那些没  
yǒu yuán fèn de rén duì nǐ de sāo rǎo nà me kǎo kǎo dà jiā gāng  
有缘分的人对你的骚扰。那么考考大家，刚

gāng shuō de jí xiáng guǒ shì niàn dà jí xiáng tiān nǚ zhòu jù  
刚说的吉祥果是念《大吉祥天女咒》，具  
yuán guǒ yīng gāi niàn nǎ ge jīng a tái xià qí shēng jiě jié  
缘果应该念哪个经啊，（台下齐声）《解结  
zhòu jiě jié zhòu jiù shì huà jiě gēn nǐ bù hǎo de yuān jié  
咒》！《解结咒》就是化解跟你不好的冤结，  
bǎ bù hǎo de yuán fèn huà diào bǎ hǎo de yuán fèn jù zài yì qǐ  
把不好的缘分化掉，把好的缘分聚在一起，  
jiào jù yuán  
叫具缘。

tái zhǎng yǎn jīng kàn de jiàn hěn duō dōng xī wǒ wèi shén me  
台长眼睛看得见很多东西，我为什么  
néng gòu zài duǎn duǎn liǎng sān nián hóng fǎ dāng zhōng zài quán  
能够在短短两三年弘法当中，在全  
shì jiè yǐ jīng yǒu sān bǎi duō wàn rén zài xiū xíng xīn líng fǎ mén wèi  
世界已经有三百多万人在修行心灵法门，为  
shén me huì zhè me duō dà jiā xiǎng yi xiǎng jiù míng bái le yīn  
什么会这么多，大家想一想就明白了，因  
wei tái zhǎng kàn de jiàn rú guǒ nǐ men kàn bú jiàn nǐ men jiù bù  
为台长看得见，如果你们看不见，你们就不  
néng xiāng xìn jiù xiàng yí gè rén shuō wǒ kàn bú jiàn wǒ bù  
能相信。就像一个人说，我看不见，我不  
xiāng xìn kē xué jiā yīn wei kē xué jiā shuō chū lái de dōng xī dōu  
相信科学家，因为科学家说出来的东西都  
shì jiǎ de kē xué jiā shuō kōng qì dāng zhōng yǒu xì jūn nǐ men  
是假的。科学家说空气当中有细菌，你们

kàn kàn kōng qì dāng zhōng yǒu xì jūn ma kàn de jiàn ma kàn  
看看空气当中有细菌吗？看得见吗？看  
bú jiàn nǐ yào shǒu xiān xiāng xìn kē xué jiā nǐ cái néng kàn de  
不见。你要首先相信科学家，你才能看得  
dào nǐ men shǒu xiān yào xiāng xìn tái zhǎng nǐ men gēn zhe tái  
到；你们首先要相信台长，你们跟着台  
zhǎng xué nǐ men yǎn jīng màn màn yě néng kàn jiàn zhè cái jiào  
长学，你们眼睛慢慢也能看见，这才叫  
zhēn de  
真的。

jīn tiān zǎo shàng dà gài shì jiǔ diǎn shí wǔ fēn zuǒ yòu tái  
今天早上，大概是九点十五分左右，台  
zhǎng gēn guān shì yīn pú sà jiǎng huà le guān shì yīn pú sà gēn wǒ  
长跟观世音菩萨讲话了，观世音菩萨跟我  
jiǎng huà yǒng yuǎn yǒng yuǎn shì fēi cháng róu hé fēi cháng hǎo tīng  
讲话永远永远是 非常柔和非常好听  
de shēng yīn shí jì shàng zhè ge shēng yīn bú shì zuǐ ba lǐ chū lái  
的声音，实际上这个声音不是嘴巴里出来  
de jiù xiàng yǔ zhòu de shēng yīn yí yàng jiù xiàng nǐ men kàn  
的，就像宇宙的声音一样，就像你们看  
xī yóu jì diàn shì lǐ miàn pú sà zài tiān shàng shuō tú er  
《西游记》电视里面，菩萨在天上说“徒儿，  
nǐ yào hǎo hǎo xiū xīn a jiù xiàng yǔ zhòu de tiān lài zhī yīn  
你要好好修心啊”，就像宇宙的天籁之音，  
guān shì yīn pú sà jīn tiān gēn wǒ jiǎng de huà wǒ men píng shí dōu sì  
观世音菩萨今天跟我讲的话我们平时都似



yǒu ěr wén wǒ xiàn zài kāi shǐ yí jù jù jiǎng gěi nǐ men tīng wǒ  
有耳闻，我现在开始一句句讲给你们听。我  
men zuì jìn tiān zāi rén huò tài duō qí shí zhè xiē huà yě shì guān shì  
们最近天灾人祸太多，其实这些话也是观世  
yīn pú sà zhǐ shì wǒ men zuì jìn yào zuò de shì qing  
音菩萨指示我们最近要做的事情。

dì yī jù huà cí bēi wéi běn yě jiù shì shuō wǒ men xiàn  
第一句话“慈悲为本”。也就是说我们现  
zài zài zhè ge shì jiè dāng zhōng rú guǒ nǐ xiǎng bì kāi zāi nàn rú  
在在这个世界当中，如果你想避开灾难，如  
guǒ nǐ xiǎng lí kāi yuān jié nǐ xī wàng méi yǒu má fan de huà  
果你想离开冤结，你希望没有麻烦的话，  
nǐ bì xū yào cí bēi nǐ men xiǎng yi xiǎng rú guǒ yí gè rén xīn  
你必须要慈悲。你们想一想，如果一个人心  
li yǒu jué de zhè ge rén hěn kě lián nǐ shuō tā huì bu huì gēn zhè  
里有觉得这个人很可怜，你说他会不会跟这  
ge rén dǎ guān si nǐ huì bu huì gēn zhè ge rén chǎo jià nǐ shì bu  
个人打官司，你会不会跟这个人吵架，你是不  
shì jiǎn shǎo hěn duō fán nǎo suǒ yǐ cí bēi wéi běn jiù shì nǐ yí dìng  
是减少很多烦恼，所以慈悲为本就是你一定  
yào shàn liáng nǐ yí dìng yào kě lián rén jiā cí bēi wéi běn  
要善良，你一定要可怜人家，慈悲为本。

dì èr jù huà      dù rén wéi zhǔ      zhè jù huà shì xīn de  
第二句话 “度人为主”。这句话是新的，  
guò qù cóng lái méi yǒu rèn hé yí gè fǎ mén hé fó fǎ jīng diǎn lǐ  
过去从来没有任何一个法门和佛法经典里  
bian shuō guò dù rén wéi zhǔ      guān shì yīn pú sà yǐ jīng kàn dào zāi  
边说过度人为主，观世音菩萨已经看到灾  
nàn lí wǒ men yuè lái yuè jìn      wǒ men de zāi nàn yuè lái yuè duō le  
难离我们越来越近，我们的灾难越来越多了，  
guān shì yīn pú sà céng jīng zài qù nián de shí hou gēn tái zhǎng kāi shì  
观世音菩萨曾经在去年的时候跟台长开示  
guò      xiàn zài bú shì shuō jiù zì jǐ de shí hou le      jiù le zhòng  
过，现在不是说救自己的时候了，救了众  
shēng nǐ cái néng jiù zì jǐ      nǐ zhǐ yǒu jiù rén jiā de rén nǐ cái néng  
生你才能救自己，你只有救人家的人你才能  
bì kāi zì jǐ de zāi nàn      rú guǒ nǐ bù néng jiù zhòng shēng      nǐ  
避开自己的灾难；如果你不能救众生，你  
xiǎo chéng fó fǎ nǐ bù yí dìng néng jiù dé liǎo nǐ zì jǐ      suǒ yǐ zhè  
小乘佛法你不一定能救得了你自己，所以这  
jù huà jiào dù rén wéi zhǔ  
句话叫度人为主。

dì sān jù huà      jìng xīn jìng yì      běn lái tái zhǎng xiě de dōu  
第三句话 “静心净意”。本来台长写得都  
shì gān jìng de      jìng      gān jìng de xīn      gān jìng de yì niàn      xīn  
是干净的 “净”，干净的心，干净的意念，心  
yào gān jìng      yì niàn yào gān jìng      jié guǒ guān shì yīn pú sà kàn wǒ  
要干净，意念要干净，结果观世音菩萨看我

xiě wán zhī hòu tā gēn wǒ shuō shì ān jìng de jìng nǐ kàn  
写完之后，她跟我说“是安静的静”，你看

wǒ méi yǒu yí gè zì gǎi de wǒ méi yǒu chāo dāng shí guān shì yīn  
我没有一个字改的，我没有抄，当时观世音

pú sà gēn wǒ jiǎng de huà wǒ yí xià zi quán bù jì xià lái de nǐ  
菩萨跟我讲的话，我一下子全部记下来的，你

mén kàn kàn jiù zhè ge dì fāng gǎi le shàng miàn xiě zhe ān jìng de  
们看看就这个地方改了，上面写着安静的

jìng guān shì yīn pú sà gēn wǒ jiǎng yào xīn yào jìng xià lái yì  
静，观世音菩萨跟我讲要“心要静下来，意

niàn yào gān jìng wǒ xī wàng nǐ men yǐ hòu gēn wǒ yí yàng yǒu  
念要干净”。我希望你们以后跟我一样有

diǎn fú qì néng gòu dé dào guān shì yīn pú sà de cí bēi jiào huà  
点福气，能够得到观世音菩萨的慈悲教化，

nà shì wú shàng de zhì huì ér qiě xīn lǐ tè bié gǎn ēn nǐ men  
那是无上的智慧，而且心里特别感恩。你们

xiàn zài yǐ jīng yǒu hěn duō rén néng zhè me zuò le dàn shì nǐ men  
现在已经有这么多人能这么做了，但是你们

bù néng xiàng tái zhǎng yí yàng néng gòu zhí jiē gǎn yìng nǐ men shì  
不能像台长一样能够直接感应，你们是

zài mèng zhōng huì dé dào guān shì yīn pú sà de jiā chí yǒu duō shǎo  
在梦中会得到观世音菩萨的加持，有多少

rén zuò mèng zuò dào guān shì yīn pú sà  
人做梦做到观世音菩萨。

dì sì jù huà    hóng fǎ lì shēng    zhǐ yǒu qù hóng yáng  
第四句话 “弘法利生”，只有去弘扬

zhè ge fǎ    nǐ cái huì lì yì zì jǐ de shēng huó    zhǐ yǒu nǐ bāng  
这个法，你才会利益自己的生活，只有你帮

zhù rén jiā nǐ zì jǐ shēng huó cái huì hǎo  
助人家你自己生活才会好。

guān shì yīn pú sà shuō le zhè shí liù gè zì zhī hòu    wǒ yě  
观世音菩萨说了这十六个字之后，我也

yòng bái huà wén qǐng jiào le guān shì yīn pú sà jǐ gè wèn tí  
用白话文请教了观世音菩萨几个问题。

dì yī gè wèn tí    wǒ nǎo zi lǐ gēn pú sà jiǎng    guān shì  
第一个问题，我脑子里跟菩萨讲，“观世

yīn pú sà    xiàn zài hěn duō rén jīng cháng huì wèn tái zhǎng yí gè wèn  
音菩萨，现在很多人经常会问台长一个问

tí    wǒ wèi shén me qiú de bù líng a    guān shì yīn pú sà shuō  
题：我为什么求的不灵啊？”观世音菩萨说

xīn jìng zé zì rán líng    nǐ men niàn jīng de shí hou xīn jìng de  
“心静则自然灵”。你们念经的时候心静得

xià lái ma    nǐ men xué fó de shí hou xīn jìng de xià lái ma    cóng  
下来吗，你们学佛的时候心静得下来吗，从

xiàn zài kāi shǐ nǐ men xīn hěn jìng    rán hòu zài bài pú sà    nǐ kàn  
现在开始你们心很静，然后再拜菩萨，你看

kàn nǐ qiú de shì qing huì bu huì líng  
看你求的事情会不会灵。

dì èr gè wèn tí wǒ jiù gēn pú sà jiǎng guān shì yīn pú  
第二个问题，我就跟菩萨讲，“观世音菩  
sà xiàn zài de rén bìng tài duō ér qiě yǒu xiē bìng gēn běn méi yǒu  
萨，现在的人病太多，而且有些病根本没有  
míng zì yīn wèi wǒ měi tiān dù zhòng shēng jiù rén de shí hou měi  
名字，因为我每天度众生救人的时候，每  
tiān diàn huà jì lù zhè me yì dié quán bù dōu shì è bìng yào sǐ  
天电话记录这么一叠，全部都是恶病要死  
diào de rén quán bù dōu shì ái zhèng a nǎo tān a nǎo liú a  
掉的人，全部都是癌症啊，脑瘫啊，脑瘤啊，  
shén me bìng dōu yǒu pú sà shuō xīn è zé bǎi bìng shēng 。  
什么病都有”。菩萨说“心恶则百病生”。

yí gè liáng xīn è de rén tā shén me bìng dōu huì shēng chū lái  
一个良心恶的人，他什么病都会生出来，  
bú yào kàn zhè jiǎn dān de jǐ gè zì lǐ bian de yù yì tè bié shēn  
不要看这简单的几个字，里边的寓意特别深。

nǐ qù kàn kàn shēng è bìng de rén nǐ jiù suàn shuō wǒ de mā ma  
你去看看生恶病的人，你就算说我的妈妈  
shēng è bìng dàn shì wǒ mā ma méi yǒu zuò huài shì a wǒ mā  
生恶病，但是我妈妈没有做坏事啊，我妈  
ma liáng xīn tǐng hǎo de dàn shì yí gè rén zhè bèi zi liáng xīn hǎo  
妈良心挺好的，但是一个人这辈子良心好  
bìng bú dài biǎo tā shàng bèi zi liáng xīn hǎo rán hòu pú sà jì xù  
并不代表她上辈子良心好。然后菩萨继续  
shuō xīn líng shì suǒ fǎ mén shì yào shì yòng fǎ mén qù dǎ kāi  
说“心灵是锁，法门是钥匙，用法门去打开  
nǐ de xīn líng jiù jiào xīn líng fǎ mén rén xiǎng bù tōng jiù shì  
你的心灵，就叫心灵法门”。人想不通就是

zhè ge suǒ bǎ nǐ de xīn suǒ zhù le rén nán guò pèng dào hěn duō  
这个锁把你的心锁住了，人难过碰到很多  
de fán nǎo jiù shì yīn wèi nǐ méi yǒu yī bǎ suǒ qù dǎ kāi nǐ de xīn  
的烦恼，就是因为你没有一把锁去打开你的心  
líng zì shā de rén dōu shì xiǎng bù tōng de fán nǎo de rén dōu shì  
灵，自杀的人都是想不通的，烦恼的人都是  
xiǎng bù tōng de suǒ yǐ tái zhǎng zuó tiān hái zài gēn wǒ men dōng  
想不通的。所以台长昨天还在跟我们东  
fāng diàn tái de zhè xiē fó yǒu men jiǎng yí gè yǒu fán nǎo de rén  
方电台的这些佛友们讲，一个有烦恼的人，  
shuō míng tā méi yǒu zhì huì yǒu zhì huì de rén tā yí dìng méi yǒu  
说明他没有智慧，有智慧的人他一定没有  
fán nǎo nǐ xiǎng xiǎng kàn yī yǒu fán nǎo tā jiù yǒu zhì huì huì duì  
烦恼。你想想看一有烦恼，他就有智慧会对  
fù tā jiù néng jiě jué tā āi yā wǒ fán sǐ le fán sǐ  
付它，就能解决它；“哎呀，我烦死了烦死  
le nǐ shuō zhè ge rén yǒu zhì huì ma suǒ yǐ néng gòu xiū  
了... ..”你说这个人有智慧吗？所以能够修  
chéng yǒu zhì huì de rén zhè ge rén yí dìng méi fán nǎo rú guǒ  
成有智慧的人，这个人一定没烦恼；如果  
yǒu fán nǎo de rén zhè ge rén yí dìng shì méi yǒu zhì huì de fó pú  
有烦恼的人，这个人一定是没有智慧的。佛菩  
sà shì zuì wěi dà de zhé xué jiā suǒ yǐ wǒ gào sù nǐ men yào hǎo  
萨是最伟大的哲学家，所以我告诉你们要好  
hǎo xué fó  
好学佛。

dì sān gè wèn tí wǒ wèn guān shì yīn pú sà guān shì yīn  
第 三 个 问 题 ， 我 问 观 世 音 菩 萨 “ 观 世 音  
pú sà hěn duō de rén yīn wei méi yǒu xiū qián shì méi yǒu xiū tā  
菩 萨 ， 很 多 的 人 因 为 没 有 修 ， 前 世 没 有 修 ， 他  
men zài bài nǐ de shí hou tā men jīng cháng wèn tái zhǎng wǒ  
们 在 拜 你 的 时 候 ， 他 们 经 常 问 台 长 ： 我  
men qiú guān shì yīn pú sà guān shì yīn pú sà zhī dao ma hěn duō  
们 求 观 世 音 菩 萨 ， 观 世 音 菩 萨 知 道 吗 ？ 很 多  
xiū xīn xiū de hěn hǎo de rén tā men jiù néng qiú dào guān shì yīn pú  
修 心 修 得 很 好 的 人 ， 他 们 就 能 求 到 观 世 音 菩  
sà xiǎn líng líng de bù dé liǎo jiù xiàng hěn duō rén xiàn zài tā  
萨 显 灵 ， 灵 得 不 得 了 ， 就 像 很 多 人 现 在 他  
men zhǐ yào jiào tái zhǎng tái zhǎng de fǎ shēn yě huì dào tā men  
们 只 要 叫 台 长 ， 台 长 的 法 身 也 会 到 他 们  
mèng lǐ qù yí yàng dàn shì hěn duō shēn shàng niè zhàng hěn duō  
梦 里 去 一 样 ， 但 是 很 多 身 上 孽 障 很 多  
de rén hěn duō shēn shàng bìng tòng hěn duō de rén hěn duō rén  
的 人 ， 很 多 身 上 病 痛 很 多 的 人 ， 很 多 人  
hái zài zuò huài shì xiàn zài gāng gāng kāi wù lì dì xiǎng chéng fó  
还 在 做 坏 事 ， 现 在 刚 刚 开 悟 立 地 想 成 佛  
de rén tā men jiào guān shì yīn pú sà qiú guān shì yīn pú sà  
的 人 ， 他 们 叫 观 世 音 菩 萨 ， 求 观 世 音 菩 萨 ，  
guān shì yīn pú sà nín tīng de jiàn ma nǐ zhī dao guān shì yīn pú  
观 世 音 菩 萨 您 听 得 见 吗 ？ ” 你 知 道 观 世 音 菩  
sà shuō shén me zhè shì tái zhǎng gēn guān shì yīn pú sà de duì huà  
萨 说 什 么 ， 这 是 台 长 跟 观 世 音 菩 萨 的 对 话 ，  
wǒ yuán yuán běn běn de jiǎng gěi nǐ men tīng guān shì yīn pú sà  
我 原 原 本 本 的 讲 给 你 们 听 ， 观 世 音 菩 萨

shuō      hái zǐ jiào mǔ qīn      mǔ qīn tīng de jiàn      tái zhǎng dāng  
说      “孩子叫母亲，母亲听得见”。台长当  
shí yǎn lèi jiù xià lái le      nán guò      mā ma ài hái zǐ      wǒ men xiàn  
时眼泪就下来了，难过，妈妈爱孩子。我们现  
zài shòu duō shǎo kǔ      wǒ men zài rén jiān shòu duō shǎo kǔ      nǎ ge  
在受多少苦，我们在人间受多少苦，哪个  
jiā tíng méi yǒu kǔ      yí huìr      hái zǐ shēng bìng le      yí huìr      zì  
家庭没有苦，一会儿孩子生病了，一会儿自  
jǐ bà ba mā ma bù hǎo le      yí huìr      gōng zuò méi yǒu le      yí  
己爸爸妈妈不好了，一会儿工作没有了，一  
huìr      jiā lǐ zěn me yàng le      zuò diǎn shì qing bèi rén jiā qiǎng le  
会儿家里怎么样了，做点事情被人家抢了，  
bèi rén jiā nòng le      shén me yàng de shì qing dōu fā shēng      wǒ  
被人家弄了，什么样的事情都发生，我  
men bù qiú guān shì yīn pú sà      wǒ men néng qiú shuí a  
们不求观世音菩萨，我们能求谁啊？

zài      yǒu yí duì yuè nán huá qiáo kāi le yí gè yào fáng  
在 Granville 有一对越南华侨开了一个药房，  
yí gè rén ná zhe dāo ná zhe qiāng hòu lái qiǎng qián      zhè duì fū fù  
一个人拿着刀拿着枪后来抢钱，这对夫妇  
jiù zài diàn lǐ miàn      jǐng chá lái le shuō tā men fēi cháng xìng yùn  
就在店里面，警察来了说他们非常幸运，  
yīn wei tā men rén méi yǒu shì qing      wǒ men yǒu shén me bàn fǎ  
因为他们人没有事情。我们有什么办法，  
fáng bú shèng fáng a      zhǐ yǒu kào zhe guān shì yīn pú sà      nǐ men  
防不胜防啊，只有靠着观世音菩萨。你们



néng zhī dao nǐ men shēn tǐ nǎ yì tiān shēng bìng ma nǐ men néng  
能知道你们身体哪一天生病吗，你们能  
kòng zhì shuō nǐ men jīn tiān zuò zài zhè lǐ hǎo hǎo de míng tiān jiù  
控制说你们今天坐在这里好好的，明天就  
méi yǒu shì qing ma duō shǎo rén zuò shàng fēi jī zhè tiáo mìng  
没有事情吗，多少人坐上飞机，这条命  
jiù jiāo gěi fēi jī le suǒ yǐ kōng jiě dōu zhī dao rú guǒ yǒu yí  
就交给飞机了，所以空姐都知道，如果有一  
gè chī sù de rén shàng fēi jī jīn tiān zhè jià fēi jī kěn dìng ān quán  
个吃素的人上飞机，今天这架飞机肯定安全  
le yīn wei tā men yǒu shén fó bǎo yòu  
了，因为他们有神佛保佑。

dì sì gè wèn tí nǐ men bú yào zhāo jí pú sà de huà jīng  
第四个问题，你们不要着急，菩萨的话精  
cǎi ne wǒ jiē zhe wèn guān shì yīn pú sà guān shì yīn pú sà  
彩呢，我接着问观世音菩萨，“观世音菩萨，  
wèi shén me hěn duō rén yǒu gōng dé hěn duō rén zuò le hěn duō de  
为什么很多人有功德，很多人做了很多的  
hǎo shì méi yǒu gōng dé guān shì yīn pú sà shuō zá cǎo cóng  
好事没有功德？”观世音菩萨说“杂草丛  
shēng de dì fang shì cháng bù chū guǒ shí de wǒ men de xīn bù  
生的地方是长不出果实的”。我们的心不  
néng yǒu zá cǎo wǒ men de xīn bù néng yǒu zá niàn rú guǒ wǒ  
能有杂草，我们的心不能有杂念，如果我  
men yǒu zá niàn wǒ men zhěng tiān xiǎng zhe bù kāi xīn de shì qing  
们有杂念，我们整天想着不开心的事情，

nǐ néng kāi xīn ma nǐ néng zhǎng chū hǎo de guǒ shí chū lái ma  
你能开心吗，你能长出好的果实出来吗？

guān shì yīn pú sà shuō zá niàn chán rào de xīn líng shì xiū bù chū gōng  
观世音菩萨说杂念缠绕的心灵是修不出功

dé de yīn wei nǐ yì biān zài zuò gōng dé de shí hou nǐ yì biān  
德的，因为你一边在做功德的时候，你一边

zài dòng huài nǎo jīn nǐ yì biān zài qù zuò huài shì qing  
在动坏脑筋，你一边在去做坏事情。

suǒ yǐ zuì hòu wǒ jiù wèn le guān shì yīn pú sà yì jù huà wǒ  
所以最后我就问了观世音菩萨一句话，我

shuō guān shì yīn pú sà nín néng bu néng jiāo wǒ men yì gè fāng  
说“观世音菩萨，您能不能教我们一个方

fǎ néng gòu ràng dà jiā qiú nín qiú de líng yì diǎn nín gāng cái  
法，能够让大家求您求的灵一点，您刚才

qián miàn shuō yào jìng xīn nà me yòng shén me fāng fǎ bǎ wǒ  
前面说要‘静心’，那么用什么方法把我

men de xīn jìng xià lái wǒ men néng qiú de líng ne guān shì yīn  
们的心静下来，我们能求的灵呢？”观世音

pú sà shuō jiù shì zài nǐ men bài wán fó zhī hòu nǐ men yāo qiú  
菩萨说，就是在你们拜完佛之后，你们要求

shì qing zhī qián xiān jiǎng dà cí dà bēi guān shì yīn pú sà jìng  
事情之前先讲“大慈大悲观世音菩萨，静

——” nǐ men zài niàn jìng de shí hou nǐ men nǎo zi lǐ quán  
——”你们在念“静”的时候你们脑子里全

kōng diào yì diǎn dōu xiǎng bù chū rèn hé shì qing chū lái hǎo hǎo  
空掉，一点都想不出任何事情出来。好好

xiè xiè guān shì yīn pú sà  
谢谢观世音菩萨！

yí dìng yào jì zhù wǒ men yào shǐ zhòng shēng kuài lè wǒ  
一定要记住我们要使众生快乐，我  
men jiù néng dé dào kuài lè wǒ men zuò rén bú yào ràng zhòng  
们就能得到快乐。我们做人不要让众  
shēng tòng kǔ ràng nǐ bà ba mā ma tòng kǔ ràng hái zǐ tòng kǔ  
生痛苦，让你爸爸妈妈痛苦让孩子痛苦，  
dōu shì nǐ men bú duì ràng zì jǐ de lǎo po lǎo gong tòng kǔ yě  
都是你们不对；让自己的老婆老公痛苦，也  
shì nǐ men de bú duì qiān wàn yào jì zhù wǒ men yí dìng bù néng  
是你们的不对。千万要记住我们一定不能  
ràng rén jiā tòng kǔ qí shí tòng kǔ de gēn yuán shí jì shàng jiù  
让人家痛苦，其实痛苦的根源，实际上就  
shì míng lì liǎng gè zì míng lì yǒu shén me yòng míng shì  
是“名利”两个字。名利有什么用，名是  
kě wù de xū róng míng jiù shì kě wù de xū róng xīn āi yō  
可恶的虚荣，名就是可恶的虚荣心，“哎哟，  
wǒ yǒu míng le yǒu shén me yòng a shì yí gè biǎo miàn bù  
我有名了”，有什么用啊，是一个表面不  
shí zài de wù zhì xū róng yǒu shén me yòng shí zài ma āi yō  
实在的物质，虚荣有什么用，实在吗，“哎哟，  
róng yù zhǔ xí qián chū qù le yīn wei xū róng míng lì huì shǐ  
荣誉主席，钱出去了”，因为虚荣名利会使

rén zēng jiā gù zhí zhè ge rén yì xū róng tā huì gù zhí bù tīng rén  
人 增 加 固 执, 这 个 人 一 虚 荣 他 会 固 执, 不 听 人  
jiā huà de míng yù yǒu gāo dī bēi jiàn zhī fēn guì jiàn zhī fēn shǐ  
家 话 的 ; 名 誉 有 高 低 卑 贱 之 分, 贵 贱 之 分 使  
shì rén zhēng zhí bù xiū suǒ yǐ míng yù shì méi yǒu yòng de dōng xi  
世 人 争 执 不 休。 所 以 名 誉 是 没 有 用 的 东 西,  
dà jiā bú yào qù zhēng míng nà me jiē xià qù gēn dà jiā jiǎng zhēng  
大 家 不 要 去 争 名。 那 么 接 下 去 跟 大 家 讲 争  
lì lì yì āi yā wèi le yì diǎn diǎn lì yì zhēng a chǎo a  
利, 利 益。 哎 呀 为 了 一 点 点 利 益 争 啊, 吵 啊,  
zuó tiān wǎn shàng wǒ bú shì gào sù nǐ men ma yǒu yí gè rén jié  
昨 天 晚 上 我 不 是 告 诉 你 们 吗, 有 一 个 人 节  
mù zhōng dǎ jìn diàn huà lái zhè ge rén hěn qīng chǔ de gēn wǒ shuō  
目 中 打 进 电 话 来, 这 个 人 很 清 楚 地 跟 我 说  
tā bà ba bèi rén jiā xià gàng tóu wèi shén me xià gàng tóu a yīn  
他 爸 爸 被 人 家 下 杠 头, 为 什 么 下 杠 头 啊, 因  
wei tā bà ba gēn rén jiā zhēng guān zhēng zhe yào zuò guān zuì  
为 他 爸 爸 跟 人 家 争 官, 争 着 要 做 官, 最  
hòu bèi rén jiā xià gàng tóu le nǐ men xiǎng xiǎng kàn qù zhēng lì  
后 被 人 家 下 杠 头 了, 你 们 想 想 看 去 争 利  
yì yǒu shén me hǎo chù yīn wei lì yì shì wěi shàn de zhè ge rén  
益 有 什 么 好 处, 因 为 利 益 是 伪 善 的, 这 个 人  
yǒu lì yì shì jiǎ de wěi shàn de shì xū jiǎ bù néng cún zài de xū wù  
有 利 益 是 假 的 伪 善 的, 是 虚 假 不 能 存 在 的 虚 物  
zhì nǐ shuō zhè ge lì yì jīn tiān nǐ ná dào le míng tiān yòu méi  
质。 你 说 这 个 利 益 今 天 你 拿 到 了, 明 天 又 没  
yǒu le nǐ jīn tiān zuò guān le míng tiān méi yǒu le yí gè rén  
有 了 ; 你 今 天 做 官 了, 明 天 没 有 了 ; 一 个 人

jīn tiān pīn mìng de ná dào yì xiē míng yù lì yì hǎo xiàng kāi xīn de  
今天拼命地拿到一些名誉利益好像开心的  
bù dé liǎo guò liǎng tiān tā jiù méi le yīn wei lì yì néng gòu shǐ  
不得了，过两天他就没了。因为利益能够使  
rén wàng hū suǒ yǐ yě jiù shì shuō ràng nǐ dé dào lì yì zhī hòu  
人忘乎所以，也就是说让你得到利益之后，  
nǐ huì bǎ zì jǐ rén xìng běn xìng dōu wàng jì lì yì huì ràng nǐ bú  
你会把自己人性本性都忘记，利益会让你不  
gù lián chǐ shǐ shì rén zhēng zhí bù xiū suǒ yǐ bú yào qù wéi míng  
顾廉耻，使世人争执不休，所以不要去为名  
wéi lì huó zhe wǒ men yào wèi zhòng shēng huó zhe wǒ men yào  
为利活着，我们要为众生活着，我们要  
wèi dà jiā huó zhe qí shí zhè jù huà jiù shì wǒ men cóng xiǎo xué  
为大家活着，其实这句话就是我们从小学  
de hěn jiǎn dān yī jù huà wèi rén mín fú wù zhè bú jiù shì wèi  
的很简单一句话“为人民服务”，这不就是为  
zhòng shēng fú wù ma  
众生服务吗。

tái zhǎng zuì hòu gēn dà jiā jiǎng fó zǔ shì jiā móu ní fó de dì  
台长最后跟大家讲，佛祖释迦牟尼佛的弟  
zǐ céng jīng wèn shì jiā móu ní fó wèi hé rén shēn nán dé nǐ men  
子曾经问释迦牟尼佛为何人身难得，你们  
xiàn zài dōu shì zuò rén nǐ men yǐ jīng zài rén dào le wèi shén me  
现在都是做人，你们已经在人道了，为什么  
rén shēn hěn nán dé shì jiā móu ní fó jiù ná qǐ yì shǒu zhǎng de  
人身很难得，释迦牟尼佛就拿起一手掌的

shā zi tā jiù shuō rú guǒ zhè ge shā zi dài biǎo nǐ men de huà  
沙子, 他就说如果这个沙子代表你们的话,  
rú guǒ quán shì jiè de shā zi dài biǎo zhěng gè de yǔ zhòu de huà  
如果全世界的沙子代表整个的宇宙的话,  
nǐ men rén shēng jiù xiàng shǒu zhǎng lǐ de yì zhǎng shā zi yě jiù  
你们人生就像手掌里的一掌沙子, 也就  
shì shuō wǒ men rén shì duō me de miǎo xiǎo dàn shì wǒ men rén yòu  
是说我们人是多么的渺小, 但是我们人又  
shì duō me de bù kě dé wǒ men zuò yí gè rén shì hěn bù róng yì  
是多么的不可得, 我们做一个人是很不容易  
de wǒ men jì rán zuò rén wǒ men jiù yào xiàng rén wǒ men zuò  
的, 我们既然做人我们就要像人, 我们做  
rén wǒ men jiù yào bǐ rén hái yào zuò de hǎo wǒ men yào zuò shèng  
人我们就要比人还要做得好, 我们要做圣  
rén wǒ men yào zuò yí gè yǒu yòng de rén zuò yí gè duì zhòng  
人, 我们要做一个有用的人, 做一个对众  
shēng yǒu gòng xiàn de rén néng gòu bāng zhù rén jiā de rén zhè  
生有贡献的人, 能够帮助人家的人, 这  
zhǒng rén huó zài zhè ge rén jiān jiù huì shòu dào zhòng shēng de rè ài  
种人活在这个人间就会受到众生的热爱,  
tā jiù shì pú sà suǒ yǐ tái zhǎng xī wàng nǐ men chéng wéi pú sà  
他就是菩萨, 所以台长希望你们成为菩萨!